
1021教師會理事會議討論題綱 

 先前討論事項處理情形 

 年金改革方案研習安排 

因 10月份大家較為繁忙，故未辦理該研習。目前暫訂規劃於 11月份的

星期二第 4節及第 5節各辦理一場研習。研習時間均為 60分鐘。 

若確定，11月 1日、11月 15日或 11月 22日挑一天辦理。 

 同一節體育課中有 5個班上，造成場地分配有困難。 

已看過課表，初步看來可調整的機會不高。的確週一第 4節導師不排

課，在這方面造成的影響頗大。 

 感謝梅滿老師協助慰問剛開完刀的美婷組長。 

 感謝彥宏老師及大家於教師節及校內教師慶生中所安排的活動。 

 為感謝巧媛校長致贈教師會 2萬元，將於校慶當日頒發教師會「木質邊框」

的感謝狀。請仁安、祖璨協助感謝狀的製作。另外會於校慶當日教師會致詞

時，即表示對巧媛校長感謝之意，再請大家踴躍參與。 

 確認 105學年度教師會入會會員及贊助或榮譽會員名單。 

 請各位理事就教師會新章程中，需要修改的部份作一檢視及整理。將於下次

理事會議上作討論。目前想到可以討論的部份有： 

 入會費 200元需要收嗎？可否取消？ 

 理事人數為 9人？需要加註涵蓋各領域嗎？還是開放投票，依票數高

低？ 

 最近校內議題的討論及交換意見。如檔案：導師會議提案單。 

 


